



Permanente pone en agenda a Gertz Manero

INDIGO STAFF

La presidenta del Senado de la República, Laura Itzel Castillo Juárez, informó que el Pleno de la Comisión Permanente abordará el nombramiento de Alejandro Gertz Manero como embajador de México en el Reino Unido, uno de los temas prioritarios en la agenda legislativa inmediata.

A través de un mensaje difundido en redes sociales, la morenita destacó la relevancia de esta designación al subrayar que México mantiene lazos muy importantes con el Reino Unido en los ámbitos comercial, diplomático y cultural, lo que refuerza la importancia de fortalecer la representación del país en esa nación.

PRESIDENTA DE LA CNDH COMPARCERÁ

Laura Itzel Castillo Juárez, presidenta del Senado de la República, señaló que la presidenta de la Comisión Nacional de Derechos Humanos, María del Rosario Piedra Ibarra, comparecerá ante el Pleno de la Comisión Permanente para

La presidenta del Senado destacó la relevancia de la designación al subrayar que México mantiene lazos muy importantes con el Reino Unido



FOTO: ESPECIAL

Laura Itzel Castillo Juárez adelantó que la presidenta de la CNDH, María del Rosario Piedra Ibarra, comparecerá ante el Pleno de la Comisión Permanente.

rendir su informe anual de actividades, como parte de las obligaciones institucionales del organismo.

La legisladora también precisó que está por iniciar el Pe-

riodo Ordinario de Sesiones en el Congreso de la Unión, por lo que el próximo 1 de febrero se llevará a cabo la instalación del Congreso General, conforme

El Pleno de la Comisión Permanente abordará el nombramiento de Alejandro Gertz Manero como embajador de México en el Reino Unido

a lo establecido en la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos.

La presidenta del Senado adelantó que el Poder Legislativo entrará en una etapa de trabajo intenso, enfocada en la discusión y análisis de iniciativas consideradas fundamentales para el desarrollo del país, al destacar la responsabilidad del Congreso en la agenda nacional.